LIVINHAC - LE - HAUT

Les Infos de la Commune





Octobre 2024

N° 47

Chers livinhacoises, Chers livinhacois,

Ce Com'une Info est le dernier de 2024, année riche en animations, rencontres, projets, qui ont démontré, s'il le

fallait, le dynamisme de notre commune.

Les distinctions des sportifs pour les Jeux Olympiques et Paralympiques nous ont fait passer de grands moments. Une classe de l'école Prosper Alfaric a d'ailleurs fait le déplacement jusqu'à la capitale pour les encourager. Je n'oublie pas nos sportifs locaux qui brillent, Anddy Soubiroux, Lou Labarthe, Sébastien Cazol, nos rugbymen, judokas, footballeurs, marcheurs, et autres... Le club de badminton est en train de grandir et occupe bien notre gymnase. Gymnase pour leguel nous avons de nombreuses sollicitations que nous ne pouvons malheureusement pas toutes satisfaire.

Nous regrettons le départ de Mmes Vermande, chirurgien dentiste, et De Curton, kinésithérapeute, du centre de santé et leur souhaitons réussite dans leur nouveau lieu de travail. La présence de la sophrologue Mme Rançon et, récemment, les arrivées du docteur Thierry Vanderschueren, de la sage-femme Solène Lefébvre et de la secrétaire médicale Elise Puchen, mis en place par la Région Occitanie, ont redonné vie au centre de santé de Livinhac-le-Haut et de Saint-Santin et ont apporté un service de proximité si essentiel dans nos communes rurales.

Les évènements politiques en France, dans le monde, nous appellent à la modération dans nos futurs projets. Nous aurons l'occasion de vous les présenter lors des vœux le 12 janvier 2025 à la salle des fêtes.

En attendant, bonne fin d'année à toutes et tous! Au plaisir de notre prochaine rencontre pour le repas des personnes âgées le 1er décembre 2024.

Avec toute mon amitié

Le Maire, Roland JOFFRE



Du 4 octobre au 1er novembre à l'Espace culturel Exposition de céramique « Mes bouilles » avec Annie B.



Le 3 novembre à 14h30 à la salle des fêtes Quine de l'association Trait d'Union



Du 8 novembre au 13 décembre à l'Espace culturel Exposition de papiers découpés « Les Emmonnobs d'Aeb » avec Béatrice Kowalski



Le 11 novembre

Quine du foot



Le 15 novembre à 20h à l'Espace culturel

Conférence « Larzac, terre de lutte, une contestation devenue référence » avec Pierre-Marie Terral



Le 24 novembre

Marché de Noël de l'APE



Le 30 novembre à la salle des fêtes

Téléthon



Le 1 décembre à la salle des fêtes Repas du 3ème âge



Le 6 décembre à 20h à l'Espace culturel Conférence « A la découverte des curiosités de la nature » partie 2



Le 14 décembre à 15h à Laroque-Bouillac Concert à la chapelle des Gabarriers



Le 18 décembre à 14hà l'Espace culturel



Ateliers de Noël pour les enfants



Le 12 janvier à 11h à la salle des fêtes Vœux du Conseil Municipal





A l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, les 21 et 22 septembre derniers, les associations « Village et Château » et « Olt'his » ont mis à l'honneur notre patrimoine local.



Visite de la chapelle des Gabarriers à Laroque-Bouillac et concert de l'harmonium avec Village et Château



Vidéoconférence « La haute vallée du Lot aveyronnaise » avec Louis Mercadié invité par Olt'His



Conférence sur le « Patrimoine industriel de Livinhac: Vieille Montagne Penchot » par Marc Porte d'Olt'his



Les conseillers régionaux en visite à Livinhac

Jeudi 19 septembre, monsieur le Maire et une partie du conseil municipal ont rencontré les conseillers régionaux Stéphane BERARD et Pascal MAZET, qui leur ont présenté les diverses possibilités offertes par la Région pour participer au financement des projets de la commune.



Nouvel employé communal



Depuis quelques temps, la municipalité avait pour objectif de **recruter un nouvel employé communal** pour anticiper les prochains départs à la retraite de 2 de nos agents dans le service technique. C'est sur une candidature spontanée que **Lilian PELOU** a été embauché en tant qu'agent technique. Lilian, qui a intégré l'équipe début septembre, est âgé de 55 ans et possède une solide expérience dans différents domaines techniques. Sa polyvalence et son approche humaine ont rapidement facilité notre décision.

Il aura donc la lourde tâche de remplacer d'ici quelque temps des employés expérimentés qui connaissent les moindres recoins de la commune mais qui auront, nous en sommes sûrs, à cœur de transmettre tout leur savoir. Il lui faudra assimiler et effectuer les longues listes de travaux variés suivant les saisons, pour que les livinhacois puissent garder de bonnes conditions de vie. Nous lui souhaitons une **belle intégration au sein de l'équipe**, et comptons sur l'ensemble des employés et habitants pour l'accueillir comme il se doit dans notre village.

Téléthon

Attention ! Cette année la journée du Téléthon est avancée au samedi 30 novembre. Notre équipe locale vous proposera ses différentes animations et activités habituelles :

- carte décorées par les enfants de l'école remises avec les documents du Téléthon
- tombola des maraîchers et commerçants (grilles vendues du 11/11 au 25/11 par les associations et bénévoles)
- vente de livres et DVD par l'association Olt'His à la médiathèque
- urne en Mairie
- ventre des crêpes sur la place du village par les enfants de l'ACE

Le bénéfice de cette manifestation sera reversé à l'AFM.





Anddy Soubiroux reçu en Mairie

Anddy a été reçu en mairie le 22 août dernier. En effet, suite à ses titres en twirling bâton de vice-champion de France en duo avec sa sœur Djessy dans la filière N2, et en solo sénior dans la filière N1/ Elite, Anddy a également décroché une autre médaille. Et quelle médaille! Souvenez-vous, Anddy avait été sélectionné par la Fédération Française Sportive de Twirling Bâton, pour défendre les couleurs de la France à la Coupe d'Europe qui se déroulait à Porec en Croatie. Pour sa première année de sénior et sa première sélection nationale, Anddy a réussi la prestation parfaite lors de la cette finale européenne et termine à une très belle 3ème place! Il repart donc avec une belle médaille de Bronze.

Suite à ces exploits, le conseil municipal a tenu à l'accueillir pour le féliciter. Roland Joffre, à la suite de son discours, lui a remis le trophée de la commune et l'a encouragé à ramener d'autres titres! Cette réception s'est terminée autour du verre de l'amitié.

Info Decazeville Communauté



Decazeville Communauté et le Sydom vous invitent à venir récupérer gratuitement des sacs orange et bioseaux, à la salle des fêtes :

- le 3 décembre de 9h à 12h30 et de 14h à 18h
- **le 4 décembre** de 9h à 12h30

Ce geste de tri permet de valoriser les bio déchets (reste de repas, os, poissons, agrumes, épluchures fruits et légumes, mouchoirs papier...) non admis dans le composteur. Ce sac orange est complémentaire au composteur pour ceux qui en disposent.

Une fois ce sac rempli et bien fermé, vous pourrez le déposer dans le collecteur des sacs noirs. Celui-ci sera séparé des sacs noirs grâce à une installation de tri robotisé avant d'être valorisé en compost.

<u>Pour info</u> : un composteur dans votre jardin !! Celui ci peut être retiré au centre technique de Decazeville Communauté (prix 30€)

TRIONS NOS BIODÉCHETS EN PRATIQUE: 1 Déposez vos biodéchets dans le sac orange place à l'intérieur du bioséau. 2 Une fois rempli, fermez le sac orange dans le même bac que le sac noir. 3 Jetez votre sac orange place dans le même bac que le sac noir.





Commission Travaux, développement économique

Une

histoire de filets

Depuis le début du projet pumtrack, les problèmes de sécurité étaient mis en avant avec l'éventualité qu'un ballon puisse heu rter un utilisateur de la piste. **Des filets ont donc été installés derrière le but** de ce côté du stade pour éviter un accident, mais aussi pour éviter aux courageux dirigeants d'aller courir après les ballons des maladroits footballeurs qui pourraient manquer « le cadre ».

Ce projet, porté par la municipalité, devrait profiter d'une petite aide du district de l'Aveyron.

Autres filets : ceux des cages de foot du city stade qui ont remplacé les planches de bois qui créent des nuisances sonores au voisinage.

Drainage du stade

Depuis la remise en état du stade, il y a 5 ans, de l'eau avait tendance à stagner sur le terrain après des périodes de précipitations. Après plusieurs sondages de sol, il s'est avéré que lors de la réfection du stade, la société engagée avait tout simplement arraché les trois drains principaux pour enterrer l'irrigation du terrain. Les employés communaux, ont pendant la trêve estivale, procédé à la **réparation**. Ils en ont profité pour réaliser un « regard » qui nous permet désormais de contrôler que les drains fonctionnent correctement.

Terrasse de la médiathèque

Elle a profité d'une petite rénovation. En effet depuis quelques années des déformations étaient constatées. La rénovation a été prise en charge par l'artisan qui avait effectué les travaux.

Goudronnage

La campagne de **goudronnage automnale** a débuté. Elle reprendra lorsque quelques points auront été réglés sur la commune (reprise de certains réseaux d'eaux pluviales, mise à jour cadastrale....)

Appartement de Laroque

Après de très longues années sans travaux, la municipalité a **remis en état l'appartement jouxtant la salle des fêtes de Laroque**. La salle de bain, les peintures et l'électricité ont été entièrement reprises. Nous remercions les locataires pour leur patience et leur disponibilité.

Mairie

Les travaux de **crépis** entrepris par l'entreprise LAC sont en cours, la seconde tranche devrait se finaliser cet automne. La **rénovation de la salle du conseil municipal** débutera, quant à elle, courant novembre. La durée des travaux est estimée à 1 mois.

<u>Commission Communication, vie associative et tourisme</u>

Le badminton à Livinhac-le-Haut, entre sport et convivialité

C'est le crédo de l'association sportive qui démarre une nouvelle saison. Cette année, c'est une quarantaine de licenciés qui poussent les portes de la salle omnisports, à côté de l'école, pour venir pratiquer le badminton en loisir. Il plane sur le club une bonne ambiance familiale, où toutes les générations, jeunes et moins jeunes, se retrouvent, tous niveaux confondus. Les « anciens » se mêlent aux nouveaux, les expérimentés coachent les débutants.



Les entraînements se déroulent les mardis et jeudis soirs, à partir de 18h30, et depuis début septembre, également le dimanche matin entre 10h et 13h (avec le café offert). Entre deux matchs, on discute, on rit, on refait la partie, autour d'un moment convivial partagé. Les clubs alentours se mêlent au jeu lors de rencontres interclubs, de tournois amicaux, comme celui du vendredi 27 septembre, où le club local a accueilli des joueurs de Cransac, Figeac, et Maurs. Un tournoi amical, au moment des fêtes Noël, serait aussi « dans les cartons ».

Le nouveau bureau de l'association est composé de Lyonell Spaletta (président), Nicolas Douillet (trésorier), et Jean-Rémi Cauchy (secrétaire).



Commission Penchot / Laroque-Bouillac

Amélioration de la signalétique

Afin d'éviter que des voitures empruntent le pont de fer et ne cassent la barrière, **deux panneaux**, de chaque côté à 50 mètres en amont du pont, ont été positionnés pour informer sur la **hauteur limite à ne pas dépasser**.



ROUTE de Pla

Le panneau installé au croisement de la route de Plancat a également été changé. Il interdit dorénavant l'accès aux véhicules dépassant une certaine longueur (et non plus le tonnage). En effet, c'est bien la longueur qui a déjà posé problème, notamment avec certains camions restés coincés au 1er virage en épingle.

Restauration de l'harmonium

Toujours dans le but de valoriser notre patrimoine, la municipalité a contribué au financement de la **restauration de l'harmonium de la Chapelle des Gabarriers**, qui avait été offert par les paroissiens entre 1877 et 1880. Dans le cadre des Journées Européennes du Patrimoine, l'association « Village et Château » a proposé des visites de la Chapelle, et également étoffé son programme avec la venue de Pol Gallé qui a offert au public ses talents de musicien en jouant de ce splendide harmonium.





Commission Enfance et culture

La rentrée à l'école

En cette rentrée 2024, les effectifs de l'école Prosper Alfaric sont encore en hausse avec **120 élèves répartis dans 5 classes**. C'est pourquoi l'Inspection de l'Education nationale a ajouté **un appui** qui interviendra une journée par semaine en complément des enseignantes. Une excellente nouvelle pour nos élèves!

Nous souhaitons la bienvenue à Camille Soulié, en charge des CE-CM, qui complète l'équipe dont la qualité et les compétences sont unanimement reconnus.

Le Grand Repas

Pour la première fois, notre cantine scolaire a participé le 3 octobre dernier à la manifestation nationale le **Grand Repas** qui a comme objectifs de valoriser la restauration collective mais surtout la convivialité et le plaisir autour du bien-manger. Pour l'occasion, Monsieur le Maire et Laurent Remes, adjoint, ont partagé avec la centaine d'enfants présente un menu aveyronnais, composé en grande partie de produits locaux. **Un grand merci** à notre cantinière et aux e m p l o y é s communaux qui ont contribué au succès de ce délicieux repas.



Tarification de la cantine

Les tarifs de la cantine étaient inchangés depuis une quinzaine d'année, le Conseil municipal a donc voté en juin dernier une hausse qui s'est accompagnée de la mise en place d'une tarification sociale liée au quotient familial de la CAF. Cette mesure, instaurée par l'Etat dans le cadre du plan pauvreté, permet aux familles les plus modestes (QF inférieur à $800\mathfrak{C}$) de bénéficier d'un tarif facturé à $1\mathfrak{C}$ mais surtout garantit à leurs enfants un repas équilibré. En complément, l'Etat verse à la mairie pour chaque repas une aide de $3\mathfrak{C}$. Pour cela, deux conditions : que la commune mette en place 3 tranches et que le tarif pour la tranche la plus basse n'excède pas $1\mathfrak{C}$. Pour les 2 autres tranches, le tarif des jours d'école est désormais $2\mathfrak{C}70$ ou $3\mathfrak{C}$.

Ce qui, rappelons-le, est bien en-dessous du prix de revient d'un repas pour la commune qui s'élève à... 7€70.

Aide aux devoirs

Nous **cherchons des bénévoles** pour étoffer l'équipe qui encadre l'aide aux devoirs à l'école le lundi OU le jeudi de 16h45 à 17h30. Pour tout renseignement, merci de contacter Mme Wenzek, adjointe Enfance, 06 43 73 27 53

Nouveau service à la médiathèque

Pour compléter les emprunts gratuits de livres, CD, et DVD, vous pouvez accéder aux très nombreuses ressources en ligne de la Médiathèque Départementale de Prêt via leur portail.

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez vous adresser à Stéphanie à la médiathèque.

Commission Affaires sociales C.C.A.S.

Repas de fin d'année

Le traditionnel repas de fin d'année organisé par le CCAS et le conseil municipal aura lieu dimanche 1er décembre, à la salle des fêtes Livinhac-le-haut. Les conditions pour en bénéficier sont les suivantes : 1) avoir sa résidence principale sur la commune, 2) être inscrit sur la liste électorale, 3) être né au plus tard le 31/12/1954.

Merci de s'inscrire en Mairie avant le 6 novembre 2024.

La participation pour les accompagnants ne répondant pas à ces critères sera de 30€ par personne.



Bal Color Party

Le 29 juin dernier, les enfants du CP au CM2, invités par le CME, ont fêté la fin de l'année scolaire à la salle des fêtes de Laroque Bouillac. Pour l'occasion, les jeunes élus avaient prévu des décorations, des douceurs à déguster et une playlist de chansons populaires : ambiance garantie! Et effectivement, l'après-midi fut un succès malgré une météo maussade. Nous remercions tous les participants, les parents et l'APE qui nous a gentiment prêté des jeux en bois. **Rendez-vous en juin prochain!**

Visite à Toulouse

Le 3 juillet, nos élus ont mis le **cap sur Toulouse** accompagnés des élus des CME de Viviez, Flagnac et Cransac. Cette sortie, initiée par le CME de Viviez auquel s'est associé Pascal Mazet fut riche en découvertes. Ainsi, les enfants ont eu le privilège de visiter l'Hôtel de région d'Occitanie et prendre place dans l'hémicycle. Ils ont également été impressionnés par l'Hôtel de ville et le Capitole. De beaux souvenirs en somme!

Collecte de stylos

La collecte de matériel d'écriture usagé continue et un deuxième colis de 27kg a été envoyé. Continuons à soutenir le combat contre les neurofibromatoses et déposons nos stylos et feutres usagés dans les boites prévues à cet effet. Plusieurs points de collecte sont à votre disposition : au centre de loisirs, à l'école, à la médiathèque, au multiservices et en mairie.





Commission Cadre de vie, jeunesse

Les berges du Lot : gérer le marnage

Au fil des ans, nous voyons nos berges se détériorer sur le tronçon entre la centrale hydraulique de Marcenac et la chaussée de Roquelongue. La faute à qui ? A des besoins opposés de deux grandes activités liées à la rivière, la production d'électricité à la centrale de Marcenac d'un côté et le passage du bateau touristique de Decazeville-Communauté de l'autre. Pour l'un, il faudrait tenir les clapets abaissés toute l'année afin de maintenir un bon débit, pour l'autre, les clapets doivent être rehaussés pour garantir une profondeur adéquate pour le passage du bateau.

Face à ces deux intérêts contraires, il a été décidé depuis de nombreuses années d'abaisser les clapets l'hiver et de les relever l'été. Mais ces opérations appelées « marnage » fragilisent les berges qui s'érodent ; c'est la raison pour laquelle les peupliers s'effondrent les uns après les autres dans l'eau en entraînant une partie de la berge.

Aujourd'hui, c'est donc la gestion même de ce marnage et ses conséquences sur les berges qui occupent toute l'attention de notre commission Environnement-cadre de vie. Nous appelons donc les propriétaires riverains à faire couper les peupliers de plus de 20 ans situés à moins de 5 mètres des berges et à les remplacer par des espèces adaptées à la ripisylve comme les aulnes et les saules qui sont de formidables fixateurs de sols grâce à leurs racines ramifiées.

Eclairage public

Nous sommes enfin arrivés à diminuer le coût énergétique de l'éclairage public sur dans notre village. Pour cela, de 2021 à 2024, nous avons remplacé en 4 tranches nos 403 anciens luminaires par des LED moins consommatrices. Le coût de cette opération a été de 226 840€ avec une aide du SIEDA d'environ 60 %, ce qui laisse 82 750€ à charge de la commune.

Nous avons également installé des minuteurs pour procéder à l'extinction de l'éclairage public entre 11h et 6h. L'opération a coûté 13 920€ et nous avons à nouveau bénéficié d'une aide du SIEDA à hauteur d'environ 60 %, ce qui laisse 8 157€ à charge de la commune. Ces deux actions devraient être amorties en une dizaine d'années par les économies générées. La seule inconnue à ce jour est le coût de l'électricité qui a plutôt tendance à augmenter. Nous pensons toutefois avoir fait un bon investissement.



Jeux Paralympiques de Paris

Nous vous l'avions annoncé dans le Com'Une Info précédent : la classe des CM de Mme Murat a eu l'honneur d'assister aux Jeux Paralympiques à Paris. Il faut dire que l'école est très impliquée dans le sport puisqu' affiliée USEP et labellisée « Génération 2024 ».

Aussi, dès juin 2023, elle avait candidaté pour des places gratuites proposées dans le cadre du dispositif "Ma classe aux jeux". En décembre 2023, elle a su qu'elle faisait partie des quatre écoles publiques retenues pour l'Aveyron. Elle s'est alors associée avec



l'école de Laissac-Séverac l'église et les deux écoles ont décidé de profiter du trajet pour visiter la capitale. Au programme : Montmartre puis ascension au sommet de la tour Eiffel, visite atelier au Panthéon, promenade en bateau sur la Seine et le canal Saint-Martin pour aller découvrir la Cité des sciences. Et surtout, les élèves ont assisté aux épreuves de para-athlétisme au stade de France. Bien que peu de Français aient été présents lors des épreuves finales du 5 septembre, les enfants étaient en bleu blanc rouge, comme vous le constatez sur la photo! Ils ont également entonné la Marseillaise dans le stade. Ce projet a pu voir le jour grâce au financement réparti entre APE, familles et mairie. Sans oublier les accompagnateurs bénévoles qui ont encadré les enfants : Thierry Clary, Nicolas Doucet, Lucie Guibert, Piotr Hvorostyanov et Elena Morisse. Un très beau voyage dont les 25 élèves de CM1-CM2 sont revenus enchantés.

Le saviez-vous ? 2800

L'altitude d'un sommet ? Un modèle d'imprimante ou de voiture italienne de très grand standing ?

C'est bien plus que ça....Vous étiez 2 800 au cœur de l'été à profiter de la piscine sur les bords de la rivière Lot; cette baignade au fil de l'eau est la seule du secteur à être gratuite et encadrée par un surveillant de baignade (ne l'oublions pas !). Les aménagements aux alentours sont propices aux pique-nique comme aux divers jeux sur les terrains de pétanque et de volleyball. De quoi se retrouver en famille et/ou entre amis. C'est une réussite et l'expérience sera sûrement renouvelée!



« Le vieux Pont »

Il y a 20 ans, le vieux pont était démantelé... l'occasion de revenir sur un monument phare de notre village et sur l'association qui a œuvré pour qu'il ne soit pas oublié...

Ces deux balcons monumentaux situés de part et d'autre de la rivière ne sont pas là par hasard... et si leur esthétique et leur raison d'être peuvent être sujettes à discussions, leur présence relève du patrimoine local et du souvenir indélébile. Ils sont, pour nous, gens d'ici, un symbole, un souvenir d'un passé révolu, mais ô combien important et cher à notre cœur... Ce sont les arches (ou les piles comme on les nommait) de l'ancien pont suspendu. Imaginez au travers du Lot, entre ces deux balcons, un pont suspendu à des câbles en acier qui prenaient appui sur le haut de ces arches.

Ce pont fut construit en 1833 par une société bordelaise (DEPOUY), qui en assura la concession durant 53 ans en la soumettant au péage, ce qui constituait un lourd impôt pour les usagers : 0.05 francs or pour une personne, 1.50 franc or pour une voiture attelée d'un cheval, non compris le voyageur... Il fut le premier pont suspendu lancé sur le Lot. Il était la liaison, la voie de communication mettant en relation directe trois départements (Lot, Cantal, Aveyron). Un désenclavement humain et commercial, favorisant les échanges économiques fleurissants au XIXème siècle (apparition et développement de Decazeville). En 1888, sur l'initiative du



maire de Livinhac, M.BLAZY, le pont est racheté par le département et la municipalité. Il passe alors dans le domaine public et sa gratuité est acquise.

Le tablier de ce pont était en bois, et suite à des dégradations, des ruptures de câbles, des travaux de réparations sont entrepris entre 1918 et 1932. Fer et goudron remplacent alors les structures en bois du tablier et des garde-corps. En 1930-1931, la verrerie de Penchot ferme. Les ouvriers verriers, en chômage forcé, participent à la rénovation du pont.

1944, la guerre. Pour empêcher le passage des troupes allemandes remontant du midi, il est mis sous dynamite par la résistance, comme le pont de Port d'agrès d'ailleurs. Mais, alors que ce dernier sautera, celui de Livinhac le haut sera épargné, grâce à l'opposition de la population locale et une prise de conscience collective qui a permis de temporiser et d'éviter le pire.

L'augmentation croissante du trafic, l'évolution et le poids des véhicules entraînent de nouveaux travaux d'aménagement en 1965, puis en



Démantèlement du pont (photo Benazeth)

1970. Mais le pont est malade, les signes de fatigue s'accentuent, favorisant par la force des choses, la construction d'un nouveau pont plus adapté à notre époque, entre 1982 et 1986. Le vieux pont, cher au cœur des livinhacois, fut fermé à tous les véhicules à moteur en 1988, puis, en 1996, interdit par sécurité aux piétons et aux cyclistes, et enfin démoli en 2004. Il y a donc tout juste 20 ans ! Durant 150 années, il a été notre bien, il a été notre lien, il a aidé à vivre plusieurs générations de livinhacois et, à ce titre, il méritait bien d'être inscrit au patrimoine régional.

Il figure toujours sur les cartes postales et sur divers logos d'associations locales. Ce qu'il en reste est dû au combat mené par l'association de sauvegarde du vieux pont. Créée en février

2001 avec le soutien du conseil municipal de M.Gleyal, elle était opposée à son démantèlement et, à défaut d'avoir pu le conserver, a lutté pour qu'il ne soit pas oublié. Les membres ont mené plusieurs actions pour récolter des fonds, sans subventions ni argent public, qui ont permis de financer le panneau historique et le socle décoré avec cinq photos anciennes. Nous vous invitons d'ailleurs à aller les redécouvrir.

Début 2024, le bureau composé de Martine Benazeth, présidente, Danielle Rigaldie, secrétaire, Jacquie Benazeth, trésorière, et des membres actifs Marie-Claude Girou, Joëlle Foulquier, Marie-Thérèse Druilhe, a décidé la dissolution de l'association. Et elles ont choisi de reverser les 330€ de solde restant sur leur compte à la coopérative scolaire. Un grand merci pour leur générosité et leur engagement auprès de notre patrimoine local.

L'essentiel de cet article est extrait du livret n°3 « Boucle d'olt » réalisé par Olt'his et que vous pouvez retrouver à la médiathèque